
第２５期 第４回 農業委員会総会議事録

藤里町農業委員会

１. 召集及び開催月日

２. 召集者及び議長

３. 出席委員の番号及び氏名

４. 欠席委員の番号及び氏名

５. 議事日程

日程第１ 会期の決定について

日程第２ 会議録署名者の決定について

日程第３ 議案第 10 号 農地法第３条の規定による許可申請について

議案第 11 号 非農地証明願いについて

６. 議事録署名委員

藤里町農業委員会会議規則第 13 条 2 項の規定による議事録署名委員は次のとおり

７. 事務局出席者

事務局長 村岡和夫 事務局庶務係長 細田知希

召集月日 令和 5年 9月 25 日

開催月日 令和 5年 10 月 5 日

開催場所 藤里町役場議場

開催時刻 午前 8時 55 分

終了時刻 午前 10 時 00 分

番号 職 名 氏 名 出欠別

1 会 長 田中 文雄 出 席

2 委 員 小森 武 欠 席

3 委 員 市川 賢一 出 席

4 委 員 荒川和佳子 出 席

5 委 員 安保 広政 出 席

6 委 員 浅利 幸明 出 席

7 委 員 菊地 昇一 出 席

4番 小森 武

3番 市川 賢一 4番 荒川 和佳子

召 集 者 会長 田 中 文 雄

議 長 会長 田 中 文 雄



開会 午前 8時 55 分

事務局

会長

事務局

議長

議長

安保委員

定刻前ではございますが、予定者全員の参加となりましたので、始めさせてい

ただきます。

ただいまから第 25 期第 4回藤里町農業委員会総会を開会いたします。

次第に沿いまして会長から挨拶をお願いします。

収穫作業の真っ只中ではございますが、雨により刈り取りが思うようにいかな

い方も大勢いらっしゃると思います。ＪＡあきた白神藤里営農センターからの情

報ですと、今年は１等米比率が非常に低く、現時点で４０％程度ということでご

ざいます。特徴として乳白米や胴割れが多く、夏の猛暑が非常に悪影響を与えて

いるとのことでありました。

繁忙期であるため、本日は午前９時からの開会となりますのでよろしくお願い

いたします。

それでは、審議を始めますのでよろしくお願いいたします。

まず初めに、行事報告及び行事予定について事務局から説明をお願いします。

（1）行事報告及び行事予定について説明

ただいまの説明で、ご意見・ご質問はございませんか。

（なしの声）ないようですので議事日程に入りたいと思います。

日程第１「会期の決定について」ですが、本日 10 月 5 日限りとさせていただ

きます。

日程第２「会議録署名者の指名について」ですが当席からご指名してもよろし

いでしょうか。

（異議なしの声）

それでは、3番 市川賢一委員、4番 荒川和佳子委員にお願いいたします。

続きまして、日程第３議案第 10 号「農地法第３条の規定による許可申請につ

いて」事務局より説明をお願いします。

議案第 10号「農地法第３条の規定による許可申請について」事務局より説明

ただいまの説明で、ご質問等はございませんでしょうか。

これは、矢坂上野地区の圃場整備関連の申請か。



署 名

上記会議の次第を記載し、これに相違ないことを証明するためにここに署名する。

令和 5年 10 月 5 日

事務局

議長

議長

事務局

議長

安保委員

議長

議長

その通りです。

ほかにご質問、ご意見等はございませんか。

（なしの声）ないようですので、許可相当と致します。

続きまして、議案第 11号「非農地証明願い」について事務局より説明をお願

いします。

議案第 11号「非農地証明願い」について事務局より説明

今回は農繁期ということもあり、農地専門委員であります荒川委員と私（田中

会長）が事務局とともに現地を調査したところ、数十年前に植林されたと推測さ

れる杉林となっており、非農地とするに異論はないことと確認してまいりまし

た。

以前、近隣でも非農地証明願いが提出されたこともあり、現場からすると非農

地との判断は正しいと思われる。

ほかにご質問、ご意見等はございませんか。

（なしの声）ないようですので、許可相当と致します。

その他、本日の議案等についてご質問やご意見等はございますでしょうか。

（なしの声）ないようですので、これで総会を終了いたします。

藤里町農業委員会会長

議 長

藤里町農業委員

署名委員

（3番）

藤里町農業委員

署名委員

（4番）


